
 開 催 記 録 

 

１．件名  

令和元年度かめやま若者未来会議 第 2 回メンバー会議 

 

２．日時  

令和元年 7 月 31 日（水） 午後 6 時 30 分から 

 

３．場所  

市役所本庁舎 3 階 理事者控室 

 

４．参加者  

メンバー：3 人 

事務局：伊藤 

 

５．事項  

（１）あいさつ 

   アイスブレイクを兼ねて、メンバー・事務局の自己紹介 

   （最近、嬉しかったこと、楽しかったこと、この夏の予定、暑い夏の乗り越え方について発表） 

（２）前回会議の振り返り 

   前回の会議に出席できなかったメンバーもいたため、前回会議の内容について振り返りまし

た。 

（３）今年度の取り組みについて 

   ・ 市イベント参加の具体的な内容 

今年度は第３４回東海道関宿街まつりに参加することに前回会議で決定し、具体的にど

のような内容としていくかについて話し合いました。 

今回のメンバー会議の参加者が少なかったことなどから、イベント内容の決定は次回会

議に持ち越しとなりました。 

（４）まちづくりアイデア（政策提言）に向けて 

   まちづくりアイデアの取り組みについては、メンバー会議でその内容等を積み上げて取りまと

めていくこととし、今回のメンバー会議では、亀山市の課題・問題点について議論しました。

（議論の中でよい点も意見が出ました） 

   主に出された意見 

・ 市内の交通の便が悪い。車を持っている分にはよい。 

・ 市外への交通の便はよい。滋賀まで３０分、名古屋、京都まで１時間、大阪へも１．５時

間で行くことができる。亀山市が他市へのアクセスがよいことを他市の友達は全然知らな

い。 

・ 空き家が多くなってきている。 

・ ボウリング場やゲームセンターなど若者が集える施設がない。複合施設が亀山市にもほ

しい。カラオケがほしい。 



・ 自然があってよい。空気がきれい。・・・あまり知られていない。発信力が足りない。 

・ なんか地味。 

・ 太岡寺畷など桜がきれいなところが多いのに、全然発信できていない。 

・ 太岡寺畷の桜のライトアップを大人向けに２３時くらいまでしてほしい。インスタ映えする。 

・ ごみの分別が楽でよい。 

・ ゆるキャラがいない。 

・ 亀山市出身の有名人によるＰＲをしたら、亀山市の知名度が上がりそう。 

（５）先進地視察について 

  地方創生☆政策アイデアコンテスト２０１９への視察や他市の若者会議との交流について事

務局より話をしました。メンバーの意向を聞いたうえで、視察先や視察内容を決めることとしま

した。 

（６）その他 

・ 一部メンバーによる取り組みの紹介（亀山市内カフェマップづくり） 

・ 亀山市納涼大会の見学について 

   

6．総括  

今回の会議は、出席の予定であったメンバーが急遽、体調不良や残業等で参加できなくなり、少

し寂しい会議となりました。しかし、その分、一人が話す機会も多くなり、お互いのことをより知れたの

ではないかと感じました。引き続き、メンバーが自主的にイベントやまちづくりアイデア等に参加できる

ような雰囲気づくりに取り組んでいきます。 

 


